



令和6年9月2日
東戸塚らびっと保育園

連日の暑さで「夏は本当に終わるのか…。」と思っていたが、8月末からようやく30度をきる日もあり、夕方も18時ころから暗くなり、秋の訪れを感じられるようになってきました。短い時間ですが、外へお散歩に行く陽気の日もあり、虫の鳴き声も蝉だけではなく、秋の虫の声も聞こえるようになりました。まだ、暑い日も続きそうですが、気温や天候を見ながら外あそびも楽しんでいきたいと思います。

最近は、地震や台風なども多く不安を感じることもあります。9月1日は防災の日。この機会に、改めて防災に対して意識をしていきたいと感じます。9月は学校では新年度！園でも9月が終わると、年度の折り返しになります。

新しい季節を子どもたちと目一杯感じながら元気に過ごしていきたいと思います♪



- ・生活のリズムを整え、健康に過ごす。
- ・秋の自然に触れるなどを楽しむ。
- ・十分に身体を動かして遊ぶ心地よさを味わう。

7月、8月と室内で過ごす日々が続いているので、9月は涼しい日には外に出て、たくさん身体を動かして遊びたいと思います。また、8月は長期でお休みをしていたり、兄弟がいるご家庭では夏休みで普段とは生活リズムも異なる月になったと思います。9月は外あそびで体力も使うので、十分な食事と睡眠をとり、少しずつリズムを整えていきたいと思っています。

お散歩をしながら、ススキやコスモスなどの草花を観察したり、公園で昆虫観察なども楽しみたいなと思います。9月は旬の食材も多いので、食育では子どもたちが色々な野菜に触れ、興味を持てるようにしていきたいです。まだまだ暑さも残る時期なので、身体を動かし、汗をかく心地よさを感じながらも、しっかりと水分補給を行い元気に過ごしていきたいと思います！



13日(金)

お誕生会



中旬～

保護者面談

○9月からゆめぐみに1名新しい
おともだちが入園いたします♪

中旬まで

水あそび終了

17日(火)

お月見の会



(ゆめぐみ) みゆさん

(そらぐみ) あおまさん、ななかさん

おめでとう！！



防災の日について

9月1日は防災の日。1923年に

関東大震災が発生した日です。

園では毎月避難訓練を行い

災害時に職員や子どもたちが落ち着て

行動できるようにしています。

ご家庭でも防災グッズのチェックや

避難場所の確認などお願い致します。

【クラスのようす】

【ゆめぐみ】

夏の長いお休み明け、久しぶりの登園で泣いてしまうかなと思っていたが、少し涙はでたものの、お部屋の玩具をみるとすぐに思い出したように手に取り、笑顔を見せてくれました。つたい歩きから手を離して数歩、足が前に出るようになったり、手を添えると歩くこともできたりと、この数週間の急成長に日々驚かされています。ボールを穴に入れるポットン落としも、以前はできなかったのに、今では自分で入れて声を出して笑うようになりました。楽しいことが増え、見ている方も嬉しくなります。離乳食もモリモリ手づかみで食べ、スプーンもチャレンジすると上手に口に運び食べることができていました。できことが増えていくこの時期。たくさんの笑顔を引き出してあげられたらしいなと思っています。

【にじぐみ】

暑い夏は水あそびをたくさん楽しみました。7月は水に慣れ、水の冷たさを感じながらゆったりと遊びましたが、8月は、色水あそび、泡あそび、氷あそび、洗濯ごっこなど感触あそびも取り入れながら遊びました。遊び方の説明をしている時から、目をキラキラさせて早くやりたそうにしたり、すぐに興味を持って遊んだり、慎重でお友だちの遊んでいるところを見て遊び始めたり、水あそび一筋で遊んだりと楽しみ方はそれぞれです。洗濯ごっこやスポンジを使ってお掃除などは保育者が教えていなくてもやっている子がいて、お家でお父さんお母さんのやっている姿を見ているんだなと思いました。遊び方も日々変化していき一緒に遊んでいた保育者も、子どもたちのあそびの深さに驚き楽しく活動することができました。9月は夏に行けなかった散歩を、お友だちや保育者と手をつなぎながら楽しもうね♪

【そらぐみ】

毎日のように水あそびを楽しんでいるそらぐみの子どもたち。はじめのうちは、シャワーをかけると「キャー！」と逃げていましたが、今ではタライやバケツをうまく使ってシャワーをガードしたり、どれだけ濡れてもへっちゃらと笑顔を見せたり、フェンスにぴったりとくつついで隠れ身の術を使うなどシャワー対策もバッチリ！結果びしょびしょに濡れながら楽しむことができています。室内で遊ぶ事も増えた中、以前は1人ひとりで遊んだり、数人で遊ぶあそびが多かったのですが、今では全員で簡単なルールのあるあそびもできるようになってきました。いす取りゲームやフラフープでの電車あそびなど、ルールを聞いて遊べるように！まだまだ、友だちとのやり取りが楽しくて保育者の話を聞かずにおしゃべりをすることもありますが、あそびの中にも成長がみられています。9月は公園など広い場所でもみんなで一緒にあそびを楽しんでいたらしいなと思っています！



【こんげつの1まい】



こんげつの1まいは夏まつりの様子です。いつもと雰囲気の違う保育園に、始めは少し戸惑った様子を見せている子もいましたが、ゲームをしているうちに徐々に笑顔が見られるよう！保育者も普段とは違う子どもたちの姿を見ることができ、とても嬉しかったです。なかなか、ご家族全員で来ていただける行事ができなかったので、また、みんなで楽しむことができるような企画も考えていました。今年の夏まつりは、卒園した子どもたちにも遊びにきてもらいました。昨年度、一昨年度に卒園をした子を招待したのですが、少したくましくなった姿の中にも、懐かしさを感じることができ嬉しく思いました。子どもの成長は本当に早いですね。1つ1つの成長を見守りながら、今月も過ごしていきたいと思います。



- ・水あそびは9月中旬終了予定なのですが、中旬以降も気温の高い日にはお散歩の後にシャワーや沐浴をすることもありますので、引き続き身体拭きようのタオルを持ってきてください。
- ・降園時は、帰りの支度が終わり玄関から出る際に、タブレットの降園ボタンを押して頂きますようお願いいたします。また、降園時は、お子様を見て頂き、支度が終わりましたら早めに降園頂くようお願いいたします。